

L'Indépendant, 18/09/24

"Nous nous étions interdit de les chasser", "c'est le fait de chasseurs voyous" : deux cerfs exceptionnels retrouvés décapités dans les Pyrénées-Orientales

Ce dimanche 15 septembre, au cours de la battue aux sangliers sur le secteur du Riu, dans la forêt communale d'Osséja, les piqueurs de l'Acca (Association communale de chasse agréée) ont fait la découverte de deux cervidés tués.

Un premier en état de décomposition, dont la mort remonte à probablement trois semaines et un deuxième, décapité gisant les pattes en l'air sur le secteur de la cabanette.

Le président de l'Acca, Paul Soulié et les chasseurs sont outrés : "Ce sont des actes inadmissibles et indignes, le fait de chasseurs voyous qui n'ont pas leur place dans le monde de la chasse".

Déjà des faits l'an dernier

Selon Paul Soulié, ces cerfs ont été abattus pour le trophée parce qu'ils étaient dotés de bois exceptionnels qui ont une valeur marchande. Ces cervidés étaient "connus" des amoureux de la nature, des randonneurs, photographes et même chasseurs qui prenaient plaisir à observer ces spécimens de 16 et 14 cors. " À la demande du chef de battue, d'un commun accord, nous nous étions interdit de chasser ces magnifiques reproducteurs", ajoute le président de l'Acca.



Le cervidé décapité gisant sur le chemin. L. H.

L'an dernier à la même saison, celle du brame, plusieurs cerfs avaient également été découverts décapités sur le secteur d'Osséja-Valcebollère. Les braconniers semblent agir de nuit.